

La SEVJ

rend hommage à son précédent
Directeur,

M. Alain Bourqui

D'un naturel optimiste et volontaire, M. Bourqui a pris en charge la Direction du Service Electrique de l'époque le 1er avril 1985. Il ne lui a fallu que quelques années pour constituer en 1988, en collaboration avec nos trois Communes, la société anonyme. La Société Électrique de la Vallée de Joux SA est ainsi née.

Grâce à M. Alain Bourqui, de très nombreux projets ont pu voir le jour : la construction du nouveau bâtiment de la SEVJ, la chaîne locale Val TV, le projet éolien Eoljoux, un nouveau service dédié aux énergies renouvelables, la mise en souterrain des lignes aériennes, sans oublier le déploiement de la fibre optique.

Toute la SEVJ est au côté de sa famille durant ces moments douloureux de séparation. Nous lui présentons nos condoléances les plus sincères et lui adressons toute notre sympathie.

*Le Conseil d'administration,
la Direction et
le personnel de la SEVJ SA*